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Liebe Alt Duvenstedter Bürgerinnen und Bürger, 
  
zuerst berichte ich Ihnen aus den letzten beiden Sitzungen der Gemeindevertretung: 
 
- Die Sitzung der Gemeindevertretung am 03.07.2023 war kurzfristig notwendig gewor-

den, um über die Empfehlung des Wahlprüfungsausschusses zu beraten und abzustim-
men. Dieser empfahl der Gemeindevertretung aufgrund der Tatsache, dass zwei Zähl-
listen, sowie die Gegenzähllisten nicht vorhanden und zwei Einsprüche gegen das Wahl-
ergebnis erhoben worden waren, die Feststellung des Ergebnisses der Kommunalwahl 
vom 14.05.2023 aufzuheben. Die Gemeindevertretung beschloss daraufhin einstimmig, 
die Feststellung des Ergebnisses der Kommunalwahl aufzuheben und eine neue Fest-
stellung anzuordnen. In der Sitzung der Gemeindevertretung vom 14.09.2023 wurde das 
neu ausgezählte Ergebnis nun festgestellt. Damit ist das Ergebnis der Kommunalwahl 
gültig. 

 
- Die Gemeindevertretung wählt einstimmig für diese Wahlperiode Gemeindevertreter 

Dirk Lontke als Vertreter für Gemeindevertreter Björn Bartels als Mitglied in der Ver-
bandsversammlung des Zweckverbandes „Fürsorgezweckverband Hohn“. 
. 

- Die Gemeindevertretung wählt einstimmig Gemeindevertreter Björn Bartels als Stell-
vertreter für Gemeindevertreterin Stephanie Thöming in der Verbandsversammlung des 
„Abwasserzweckverbandes für den Wirtschaftsraum Rendsburg“. 

 
- Die Gemeindevertretung beschließt einstimmig die Besetzung der gemeindlichen Aus-

schüsse: 
 
 

Erklärung: GVin = Gemeindevertreterin 
GV = Gemeindevertreter 

   WBin = wählbare Bürgerin 
   WB = wählbarer Bürger   
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Finanz- und Hauptausschuss 
Vorsitz GVin Gaby Rasper 
stv. Vor-
sitz 

GVin Annika Krause 

 
 Mitglied stv. Mitglied 
 GVin Gaby Rasper GVin Sandra Wünker 
 GVin Annika Krause GV Dieter Koll 
 GV Marc Ehlers GV Rainer Plöhn 
 GVin Eva Lontke GVin Jana Holm 
 GV Björn Bartels GVin Stephanie Thöming 
 WBin Jutta Plöhn WB Frank Hiller 
 WBin Juliane Schmikale-Winkler WB Jan Kruse 

 
 

Wegeausschuss 
Vorsitz GV Rainer Plöhn  
stv. Vor-
sitz 

GV Marc Ehlers 

 
 Mitglied stv. Mitglied 
 GV Rainer Plöhn GV Dieter Koll 
 GV Marc Ehlers GVin Sandra Wünker 
 GVin Stephanie Thöming GV Björn Bartels 
 GV Mirko Holm GVin Jana Holm 
 WB Frank Luttermann GVin Anika Krause 
 WB Thomas Rath WB Thomas Becker 
 WB Gerd Hackbart WB Patrick Unterstab 

 
 

Umwelt- und Planungsausschuss 
Vorsitz GV Dirk Lontke 
stv. Vor-
sitz 

WB Jan Kruse 

 
 Mitglied stv. Mitglied 
 GV Marc Ehlers GVin Sandra Wünker  
 GV Rainer Plöhn GVin Gaby Rasper 
 GV Dirk Lontke GV Mirko Holm 
 GVin Stephanie Thöming  GV Björn Bartels 
 WBin Eva Peteresn WB Eike Petersen 
 WB Thomas Rath WB Thomas Becker 
 WB Jörg W. Kruse WB Manrico Balg 
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Bauausschuss 

Vorsitz GV Dieter Koll 
stv. Vor-
sitz 

GV Rainer Plöhn 

 
 Mitglied stv. Mitglied 
 GV Dieter Koll GV Rainer Plöhn 
 GVin Sandra Wünker GVin Gaby Rasper 
 GV Björn Bartels GV Dirk Lontke 
 GV Mirko Holm GVin Stephanie Thöming 
 WB Frank Hiller WBin Birgit Orda 
 WB Thomas Becker WBin Eva Petersen  
 WB Ingo Fielitz WB Dirk Friedrichsen 

 
 

Sozial- und Kulturausschuss 
Vorsitz GV Björn Bartels 
stv. Vor-
sitz 

GVin Jana Holm  

 
 Mitglied stv. Mitglied 
 GVin Sandra Wünker GVin Gaby Rasper 
 GVin Annika Krause GV Marc Ehlers 
 GV Björn Bartels GVin Eva Lontke 
 GVin Jana Holm GV Dirk Lontke 
 WBin Eva Petersen WB Eike Petersen 
 WBin Melanie Luttermann WBin Jutta Plöhn 
 WBin Katja Tiedemann WB Jessica Weinheimer-

Balg 
 
 
- Die Gemeindevertretung wählt einstimmig in die Beiräte: 

 
Deponiebeirat 

Mitglied stv. Mitglied 
GV Rainer Plöhn GVin Sandra Wünker 
GV Marc Ehlers GVin Sandra Wünker 

 
Kindergartenbeirat 

Mitglied stv. Mitglied 
GVin Sandra Wünker GVin Gaby Rasper 
GVin Annika Krause GV Marc Ehlers 
WBin Katja Tiedemenn WB Ingo Fielitz 
WBin Jessica Weinheimer-
Balg 

WB Ingo Fielitz 
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- Der Seniorenbeirat beantragt bei der Gemeindevertretung, den Fahrradweg entlang der 

Kreisstraße K1 von Alt Duvenstedt nach Rendsburg mit freistehenden Laternen, die 
durch Photovoltaik mit der notwendigen Energie versorgt werden, auszustatten. Einige 
Mitglieder des Seniorenbeirates, die über viele Jahre in der Gemeinvertretung tätig wa-
ren, sollten jedoch noch wissen, dass die Kreisstraße K1 außerhalb der Ortslage Alt Du-
venstedt ausschließlich in der Zuständigkeit des Kreises lag und nach wie vor liegt. Dies 
bedeutet, dass die Gemeinde Alt Duvenstedt keinerlei Einfluss auf die Gestaltung dieser 
Straße hat. Daher empfiehlt die Gemeindevertretung dem Seniorenbeirat, sich an den 
Seniorenbeirat der Stadt Rendsburg zu wenden, um dann gemeinsam an den Kreis mit 
der Bitte um entsprechende Ausleuchtung des Fahrradweges heranzutreten.  
 
 

- Die Stiftung Naturschutz hat beim Kreis Rendsburg-Eckernförde einen Antrag auf Ab-
grabungen im Bereich Broholm gebeten. Die Gemeinde Alt Duvenstedt wurde um Stel-
lungnahme gebeten. Auf stiftungseigenen Flächen soll eine Heidelandschaft wiederher-
gestellt werden, sowie ein Waldbereich neu angepflanzt werden. Die Gemeinde Alt Du-
venstedt befürwortet dieses Vorhaben, da Maisanbauflächen renaturiert werden sollen. 

 
 
- Die Gemeindevertretung soll zukünftig ohne Papier auskommen. Das bedeutet, dass zu-

künftig möglichst ausschließlich digital gearbeitet werden soll. Dazu gibt es verschie-
dene Optionen, wie dieses Vorhaben umgesetzt werden kann. Die Gemeindevertretung 
bittet den Finanz- und Hauptausschuss, entsprechende Vorschläge zur Umsetzung zu 
erarbeiten. 

 
 
Mitteilungen des Bürgermeisters 
 
- Für den 23.11. 2023 ist nach der Zwangspause durch Corona die Durchführung eines 

Gemeindeempfangs geplant. 
 
- Aufgrund vermehrter Beschwerden von Anwohnern bitte ich alle Hundehalterinnen und 

Hundehalter, im Siedlungsbereich unseres Dorfes insbesondere große Hunde anzulei-
nen. Gerade ältere Anwohnerinnen und Anwohner haben oftmals Angst vor großen, 
freilaufenden Hunden. Auch die überall herumliegenden Hinterlassenschaften der 
Hunde stoßen inzwischen massiv auf Kritik. Die Gemeinde investiert regelmäßig nicht 
unerhebliche Beträge in die Beschaffung und Bereitstellung von Hundekot-Tüten. We-
nig hilfreich ist es jedoch, den Hundekot mit der Tüte aufzusammeln, um dann die ge-
füllte Tüte über den nächsten Knick zu schleudern. 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Ihr 
 
 
 
Peter Orda 
Bürgermeister	


